
Die Vorlage soll  zunächst  im Unterausschuss Umwelt,  Klima, Grünplanung,  
Gesundheit  und  der Arbeitsgruppe  zur  Verbesserung  der Infrastruktur  im 
Ostpark  beraten werden.  Dabei sollen  auch die noch laufenden  Anträge des BA 
16 zu diesem Thema mit  einbezogen  werden.


